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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIAl

RESUELVE:

ARTICULO1°: Respaldar públicamente la investigación judicial que está
llevando adelante el juez federal Dr. Carlos Vera Barros y

la fiscal federal Liliana Bettiolo, sobre presuntas o posibles vinculaciones del
ex jefe de policía comisario Hugo Tognoli con el narcotráfico.

ARTICULO2°: Establecer contacto permanente con autoridades
provinciales a fin de conocer y evaluar el estado de la

situación investigativa, en sede judicial y administrativa, con el objetivo de
actuar en forma conjunta y coordinada en las acciones a desarrollar, para el
esclarecimiento de la vinculación de miembros de las fuerzas policiales con
el delito de narcotráfico, trata de personas y otros.

ARTICULO3°: Velar por el normal desarrollo de las actuaciones a realizar
por parte de las autoridades judiciales y gubernamentales,

en el marco de la mencionada causa y de otras, garantizando el pronto
esclarecimiento de los múltiples hechos, que han puesto en crisis la
seguridad pública de la provincia.

ARTICULO4°:
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Manifestamos nuestra preocupación ante los hechos
acontecidos en nuestra provincia que involucra a la institución policial. Al
mismo tiempo expresamos nuestro total apoyo a los encargados de investigar
y conocer toda la verdad respecto a los vínculos del narcotráfico con algunos
miembros de la cúpula de la fuerza policial y eventualmente con el poder
político.

La investigación judicial que está llevando adelante el juez
federal Dr. Carlos Vera Barros y la fiscal federal Liliana Bettiolo,. sobre
presuntas o posibles vinculaciones del ex jefe de pOlicíacomisario Hugo Tognoli
con el narcotráfico, merece toda nuestra atención, además de poner a
disposición toda nuestra colaboración, como así también solicitar al Poder
Ejecutivo Provincial que haga lo propio, aportando todas las investigaciones
que haya realizado sobre temas, que tengan directa o indirectamente
vinculaciones con la causa o causas conexas.

Debemos destacar, que existía información acerca de
sospechas respecto de actividades irregulares atribuidas al ex jefe de policía
Hugo Tognoli, teniendo en cuenta datos periodísticos, en particular los
difundidos por el diario La Capital, en fecha 2 de abril, del presente año, en
donde el ex Ministro Corti, reconoce la existencia en la ciudad de Rosario de un
"entramado evidente de economías delictuales en las calles de la ciudad que
giran en torno del negocio del narcotráfico. Que existen además disputas
territoriales que tienen cierto nivel de organización y un consecuente volumen
de violencia y que estos grupos tienen contactos económicos con grupos
policiales" .

Ante este escenario, debemos señalar que la naturaleza
de la investigación -vinculaciones del narcotráfico con la pOlicía- y la jerarquía
del investigado ex jefe de drogas peligrosas y de la policía de la provincia,
durante los cuatro años del gobierno del Dr. Binner, exige que todo personal
con vinculación de amistad y/o bajo el mando directo del investigado, queden
transitoriamente al margen de la fuerza. Particular situación reviste los casos lr
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de los comisario Sola y Romiti, quienes además de haber sido jefes de drogas .. "'

peligrosas y subordinados directo de Tognoli, están ellos mismos siendo
investigados por presunto enriquecimiento ilícito. El apartamiento de la
conducción de la fuerza policial vinculados con la causa Tognioli, facilitaría las
investigaciones en marcha y sería un fuerte testimonio a la sociedad y a los
investigadores, de la rectitud de las acciones realizadas.

Poner a disposición de la justicia a todos los miembros de la
cúpula policial, vinculados con el narcotráfico y otros delitos, permitirá el
saneamiento de la fuerza policial. Sabemos que solo con nombrar funcionarios
con experiencia, capacidad de mando y legajos intachables, no alcanza.
Debemos exigir honestidad en nuestra fuerza, y al mismo tiempo controlar que
así sea. No debemos permitir que el narcotráfico se siga enquistaAdo en
nuestra sociedad, debemos poner punto final a la connivencia de policías con el
delito.

Nuestra expectativa, ante esta situación, es pura y
exclusivamente la de esclarecer, adoptar serias y fuertes decisiones contra una
actividad que, como el narcotráfico, genera delitos conexos,-trata, prostitución,
lavado de dinero, etc.-, que corrompen el tejido social, las instituciones del
Estado y lo que es mas grave, enferma y mata a nuestros jóvenes.

Por lo expuesto
acompañamiento a esta iniciativa.-

olicitamos a nuestros pares el
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